OURENSE

LÁMINAS "PUBLICIDAD CON HISTORIA"



Anuncio de pinturas publicado por Cuevas y Cía.

Cuevas y Cía SL, otro eslabón de un grupo emblemático

REDACCIÓN. OURENSE

trega hoy una nueva lámina de la colección de Publicidad con historia. En esta ocasión el anuncio elegido fue publicado por la empresa Cuevas y Cía, S.L, un eslabón más del emblemático Grupo Cuevas. La empresa se publicitaba a mediados del siglo pasado en el periódico como distribuidor de las Pinturas Sherwin-Williams, uno de los productos estrella que comercializaba en exclusiva.

Cuevas y Cía. S.L. fue un eslabón clave de un grupo cuyos orígenes se remontan al año 1867, cuando Francisco de las Cuevas y Cabo decidió poner en marcha en la ciudad un pequeño negocio dedicado al suministro de aceite y de ultramarinos.

Desde sus orígenes el Grupo se caracterizó por la diversificación de sus actividades y en esa trayectoria centenaria un peldaño muy significativo fue la creación Cuevas y Cía.S.L. Esta empresa nació en torno a 1945 tras una compra que hicieron Ignacio de las Cuevas y Manuel Pol Piñeiro a una compañía de Vigo denominada Rubira y Boheme. Su sede social estaba en el número 5 de la avenida de Pontevedra y pos-

teriormente entraría en su accionariado José Posada Torres.

En sus inicios se centró en la comercialización como mayorista de productos de farmacia y droguería, con especial predominancia del ámbito farmacéutico, en el que la empresa era el referente de la provincia. En el área de la droguería, uno de sus productos estrella fueron las pinturas Sherwin-Williams, objeto del anuncio al que se dedica la lámina de hoy.

Con tiempo la firma se trasladaría a la Avenida de Zamora, al solar que hoy ocupa un concesionario de automóviles y que constituye otro de los eslabones del Grupo Cuevas.

La empresa llegó a tener una treintena de empleados, justo antes de comenzar a migrar hacia la exportación de castañas a Brasil, ya en la década de los años 50 del siglo pasado, momento en el que nació la actual "Cuevas y Cía SA".

PRÓXIMA LÁMINA

El próximo lunes, día 29, La Región entregará a sus lectores una nueva lámina de la colección dedicada a la "publicidad con historia", que recogerá un anuncio de la sala de fiestas Auria.

Ourense perderá en diez años el 6,2% de los hogares

El descenso en el conjunto de Galicia será del 0,52% y sólo crece Pontevedra

REDACCIÓN. OURENSE -local@laregion.net

Ourense perderá el 6,3% de los hogares en el transcurso de la próxima década. Así lo señalan los datos divulgados ayer por el Instituto Galego de Estatística (IGE). Ourense es la provincia peor parada en este estudio, seguida por Lugo, que tendrá un descenso del 4,2% y de A Coruña, con una baja-

da del 0,35%. Pontevedra sin embargo registrará un aumento del número de hogares en un 2,8%.

Según el IGE, la comunidad gallega perderá en la próxima década en torno a 5.500 hogares, lo que supone el 0.52% menos sobre el número actual. El número de hogares se mantendrá estable durante los próximos cinco años, en torno a los 1.080.000 y a partir

de 2020 se calcula un descenso de mil por año.

Los descensos más significativos se producirán, según el IGE, en áreas de la provincia de Ourense. Así, el área O Carballiño-Ribeiro registrará una caída del 13,798%, seguida del área Ourense sur, con un descenso del 13,44%, mientras que la comprendida en el Ourense central, el retroceso será del 9,7%...





